

**WORKSHEETS (LEMBAR KERJA)
PRAKTIKUM**

Mata Kuliah	: Farmakologi
Materi	: Pengenalan obat penyakit infeksi dan obat penyakit degeneratif
Nama/NIM	: Alifah Gois Fatunisa/2010101067
Kelompok	: A6

NO	KOMPONEN	PEMBAHASAN
1.	<p>Obat penyakit infeksi</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Infeksi saluran kemih b. Infeksi jamur c. Toxoplasmosis d. Infeksi streptococcus e. Rubella f. Sifilis g. HIV/AIDS h. Varicella i. Hepatitis j. Herpes simplex 	<p>Toxoplasmosis</p> <p><u>Spiromisin</u> Jenis obat : obat generik Kategori obat : antibiotik macrolid Aturan pakai : harus dengan resep dokter</p> <p>Kegunaan obat : SPIRAMYCIN merupakan antibiotik golongan makrolida yang digunakan untuk mengobati infeksi bakteri. Juga untuk mengatasi toksoplasmosis pada ibu hamil.</p> <p>Cara penggunaan : Berikan sebelum makan</p> <p>Dosis : Dewasa : 1 tablet 3 kali sehari selama 5 hari, Anak : 50 - 100 mg/kg BB/hari terbagi dalam 2 - 3 dosis selama 5 hari</p> <p>Efek samping : reaksi alergi pada kulit, parestesia</p> <p>Kategori aman untuk kehamilan dan menyusui : kategori C</p> <p><u>Pyrimethamine</u> Jenis obat : obat generik</p>

		<p>Kategori obat : obat keras</p> <p>Aturan pakai : Ikuti anjuran dokter dan baca informasi yang tertera pada kemasan pyrimethamine sebelum mulai mengonsumsinya.</p> <p>Kegunaan obat : untuk menangani penyakit toksoplasmosis dan sistosisporiasis.</p> <p>Cara penggunaan : harus dikonsumsi setelah makan.</p> <p>Dosis : Dewasa: 25 mg, 1 kali seminggu Anak usia <4 tahun: 6,25 mg, 1 kali seminggu Anak usia 4-10 tahun: 12,5 mg, 1 kali seminggu</p> <p>Efek samping : Sakit tenggorokan, rasa nyeri tak terduga, reaksi pada kulit, seperti iritasi, ruam, atau sulit bernapas. Lebam abnormal, lelah, pusing, dan lemas.</p> <p>Kategori aman untuk kehamilan dan menyusui : kategori C</p>
2.	<p>Obat penyakit degenerative</p> <ol style="list-style-type: none"> Penyakit jantung Osteoporosis Diabetes tipe 2 Hipertensi Kanker Penyakit ginjal 	<p>Hipertensi</p> <p><u>Captopril</u></p> <p>Jenis obat : obat generic</p> <p>Kategori obat : golongan ACE inhibitors, obat resep</p> <p>Aturan pakai : sesuai resep dokter</p> <p>Kegunaan obat : mengatasi Hipertensi, Gagal jantung pasien dengan tekanan darah normal</p>

	<p>Cara penggunaan : Diminum saat perut kosong, 1 jam sebelum makan atau 2 jam setelah makan.</p> <p>Dosis :Awal : 3 kali sehari 12,5 mg, Ditingkatkan menjadi 25-50 mg 2-3 hari. Hipertensi berat: s/d 450 mg/hari.</p> <p>Efek samping : Pruritus, gangguan indera pengcapan, gangguan proteinuria, meningkatnya nilai nitrogen urea darah dan kreatinin, neutropenia</p> <p>Kategori aman untuk kehamilan dan menyusui : kategori D</p> <p><u>Fosinopril</u> Jenis obat : obat generic Kategori obat : golongan ACE inhibitors, obat resep</p> <p>Aturan pakai : Ikuti anjuran dokter dan baca informasi yang tertera pada pada kemasan obat sebelum mengonsumsi fosinopril</p> <p>Kegunaan obat : Menangani hipertensi dan gagal jantung</p> <p>Cara penggunaan : sebaiknya dikonsumsi saat perut kosong atau 1 jam sebelum makan</p> <p>Dosis : Dewasa: 10 mg, 1 kali sehari, Dosis pertama diberikan sebelum tidur untuk menghindari penurunan tekanan darah yang drastis. Dosis pemeliharaan adalah 10-40 mg, 1 kali sehari, Anak-anak dengan berat badan >50 kg: 5-10 mg, 1 kali sehari.</p>
--	--

		<p>Efek samping : Pusing atau sakit kepala, Mual atau muntah, Diare atau sakit perut, Batuk, Lelah yang tidak biasa</p> <p>Kategori aman untuk kehamilan dan menyusui : kategori D</p>
--	--	--